

# PlantaDoce.

Empresa

## Vithas invierte 4 millones de euros en nuevos equipos tecnológicos para endoscopias

La compra mejorará la experiencia del paciente puesto que incrementará la rapidez de los procesos, permite realizar biopsias de forma más rígida y proporciona un diagnóstico mucho más preciso con el resultado final.

PlantaDoce  
2 mar 2023 - 13:55



Unidos por la salud. **Vithas invierte cuatro millones de euros en nuevos equipos tecnológicos para la endoscopia.** La inversión proviene de la alianza con la empresa Olympus y forma parte de la estrategia de renovación de equipos tecnológicos de diagnóstico en veinte hospitales, 36 centros médicos y asistenciales del grupo.

Entre los avances a nivel de diagnóstico que ofrece este equipo, destaca el *Texture and Color Enhancement Imagin (TXI)*, que aumenta la visibilidad del tejido sospechoso y la captación de imagen dicromática para diferenciación de vasos sanguíneos y fuentes de hemorragias con la que se incrementa la seguridad durante el tratamiento de las lesiones. Además, se incorpora el soporte de detección de lesiones colónicas mediante

---

# PlantaDoce.

---

inteligencia artificial (IA).

Esta tecnología adquirida, junto a la definición de 4K, apoya la capacidad de detección y diagnóstico de forma temprana, aumentando a su vez la eficiencia y el confort de endoscopia para el paciente en cada prueba. El acuerdo ha sido negociado desde la central de compras de Vithas, Plazasalud. También se incorporará equipamiento de Olympus en los centros y hospitales de la entidad.

## Vithas y Olympus colaboran en busca de acelerar el proceso de endoscopias

Pedro Rico, director general de Vithas, ha explicado que “la incorporación de estos equipos responde a nuestro compromiso que tenemos con nuestros médicos, en busca de dotarles las mejores herramientas tecnológicas para que puedan desempeñar mejor su profesión”.

Por su parte, Emili Ripollès, director de Olympus, ha indicado que “nos sentimos satisfechos con este acuerdo porque ponemos a buen recaudo nuestra tecnología en manos de grandes profesionales”. Ripollès añade que “esta colaboración estratégica evidencia el compromiso que tenemos para seguir afianzando nuestra posición de referencia pudiendo ofrecer soluciones que se adaptan a las necesidades de nuestros clientes”.

El operador hospitalario **privado cerró el ejercicio 2021 con unos ingresos de 625 millones de euros**, lo que se traduce en un incremento del 19,3% en comparación con los datos de 2020.

Asimismo, Vithas ha puesto en marcha un nuevo centro médico en Alzira (Valencia) tras realizar una inversión superior a dos millones de euros. La instalación ofrece catorce consultas médicoquirúrgicas y radiodiagnóstico (radiología convencional, ecografía, mamografía y resonancia magnética) en sus 700 metros cuadrados.